

Bududa-Kids

ein Patenschaftsprojekt



Düsseldorf, den 26.09.2016

Liebe Sponsoren, liebe Freunde in Deutschland,

es lassen Sie alle Kinder und Mitarbeiter aus Bududa grüßen!

Das zweite Schultertial des Jahres ist vorbei, heute beginnt in Uganda schon wieder das Dritte und die Kinder müssen zurück in den Schulalltag.

In diesem Rundbrief möchte ich Ihnen ein paar Zahlen und Fakten mitteilen, die über die Entwicklungen der letzten Jahre und den aktuellen Stand der Dinge informieren.

Als das Patenschaftsprojekt Bududa-Kids 2014 gegründet wurde, sorgte sich Dan, der Leiter des Kinderheims, um 59 Sprösslinge. Mit der Zeit konnten für 13 Kinder Pflegefamilien gefunden werden und daher 10 andere Waisenkinder im Heim aufgenommen werden. So kümmert sich Dan aktuell um 56 Kinder und bislang konnten wir für 51 von diesen einen Paten vermittelt. Es wird dafür gesorgt, dass jedes Kind die ihm angemessene Förderung / Schulbildung erfährt. So besuchen dieses Jahr 41 der Zöglinge die Grundschule, 8 die weiterführende Schule, ein Junge macht eine Ausbildung zum Krankenpfleger und die 6 jüngsten gehen noch in den Kindergarten oder die Vorschule. Daher fällt jährlich für das Schulgeld ein Betrag von ca. 19.000.000 Uganda-Schillings an, welches umgerechnet ca. 5.000 Euro ist. Dank Ihrer Unterstützung (aktuell haben wir 35 feste Paten) ist es uns möglich diesen Betrag zu decken sowie für den übrigen Lebensunterhalt der Kleinen finanziell zu sorgen.

Bududa-Kids

ein Patenschaftsprojekt



Zu guter Letzt möchte ich Sie noch darüber informieren, dass die Entscheidung getroffen wurde, Bududa-Kids als eigenständigen gemeinnützigen Verein anzumelden. Den Gründungsprozess hat das Bududa-Kids Team im Mai diesen Jahres ins Laufen gebracht. Zurzeit wird unsere Vereinssatzung vom Finanzamt geprüft, welches bis zu 6 Monaten und mehr dauern kann. Im nächsten Rundbrief werden wir Näheres zu berichten haben. Bis dahin bleibt aber alles beim Alten.

Vielen Dank für Ihre treue Unterstützung!! Wir wünschen Ihnen alles Gute!

Es grüßt Sie im Namen des gesamten Bududa-Kids Team

Ihre Lisa Hoffmann

P.s.: Im Anhang finden Sie wie immer die persönliche Nachricht ihres Patenkindes sowie sein aktuelles Schulzeugnis.